

An aerial photograph of a densely populated city, likely Tel Aviv, taken during sunset. The sky is a gradient of orange and yellow, with the sun as a bright white circle on the horizon. A white rectangular box with a thin black border is centered in the upper half of the image, containing the main title and subtitle in white text.

# 10 DÍAS DE ORACIÓN

Para un avivamiento en el Medio Oriente e Israel

# 10 DÍAS DE ORACIÓN

Jesús dijo a sus discípulos que esperaran en la ciudad de Jerusalén el derramamiento del Espíritu Santo. ¡Prometió que recibirían el poder capacitador del Espíritu Santo para realizar la obra que se les había encomendado, ser testigos del evangelio de Jesucristo y hacer discípulos en todas las naciones!

*Hechos 1:8: "Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra".*

Durante diez días se consagraron y continuaron por acuerdo general orando y esperando el regalo prometido del Espíritu Santo. Por fin, en el día de Pentecostés, el Espíritu Santo fue derramado sobre los que estaban reunidos en el aposento alto, lo que resultó en 3.000 nuevos seguidores de Jesús.

A lo largo de los siglos, la Iglesia ha celebrado de la misma manera los diez días anteriores a Pentecostés. Este año, en 2024, queremos animarle a que se una a nosotros durante estos 10 días de Oración, orando por las 10 ciudades claves descritas en Isaías 19, en la carretera que va de El Cairo a Jerusalén. Oramos por un nuevo derramamiento del Espíritu Santo sobre los habitantes de estas ciudades.

La promesa de la biblia se encuentra en Isaías 19:23 (NVI),

*"En aquel día habrá un camino desde Egipto hasta Asiria. Los asirios irán a Egipto y los egipcios a Asiria, y unos y otros adorarán juntos. En aquel día Israel será, junto con Egipto y Asiria, una bendición en medio de la tierra. El Señor de los Ejércitos los bendecirá, diciendo: «Bendito sea Egipto, mi pueblo, y Asiria, obra de mis manos, e Israel, mi heredad»." (Isaías 19:23-25).*

Cada una de estas 10 ciudades (una por día) se encuentra en esta carretera que va desde El Cairo, a través de la actual Asiria, y de vuelta a Jerusalén.

Culminaremos estos 10 días junto con millones de creyentes que han aceptado orar en el domingo de Pentecostés, 19 de mayo, clamando en oración por la salvación de Israel y de los judíos incrédulos alrededor del mundo.

Según Romanos 9-11, el plan de Dios es que Israel (el pueblo judío) sea provocado a un celos piadoso para experimentar el amor y el poder de Dios y que observan en las vidas de los creyentes gentiles que caminan en la plenitud del Espíritu (Rom. 11: 11). La salvación de Israel está conectada con la plenitud de los gentiles en los últimos tiempos (Romanos 11:25). La plenitud de los gentiles (v. 25) conducirá a la salvación de Israel (v. 26), lo que resultará en que la gloria de Dios llene la tierra como las aguas cubren el mar (Hab. 2:14).

Para cada día hemos proporcionado unos puntos de oración sencillos y basados en la Biblia para estas 10 ciudades. Podéis reuniros en vuestros hogares, iglesias en casa o salas de oración para orar juntos durante estos 10 días. ¡Pidamos a Dios que haga mucho más de lo que podamos pedir o imaginar, para Su gloria, nuestro gozo y la salvación de multitudes en el Oriente Medio!

## EL CAIRO, EGIPTO



"La noche está avanzada, se acerca el día.  
Desechemos, pues, las obras de las tinieblas,  
y vistámonos con la armadura de la luz".

**Romanos 13:12b (RV)**

El Cairo, que en árabe se traduce como "El Victorioso", es la capital de Egipto y el área metropolitana más poblada de África. El Cairo es una ciudad antigua y en expansión que se encuentra a orillas del Nilo y alberga muchos sitios, personajes históricos, pueblos e idiomas declarados Patrimonio de la Humanidad.

El Cairo está asociado con el antiguo Egipto, ya que en su área geográfica se encuentran el complejo piramidal de Giza y las antiguas ciudades de Menfis y Heliópolis.

Aproximadamente el 10% de los egipcios se identifican como cristianos coptos ortodoxos, la religión mayoritaria en Cairo antes de la llegada del Islam. La intolerancia religiosa de la mayoría musulmana ha limitado el crecimiento de este u otro tipo de cristianismo en la ciudad.

Un área de oportunidad espiritual son los casi un millón de niños huérfanos que deambulan por las calles de El Cairo y que recurren a la mendicidad o a pequeños robos para sobrevivir. Estos desafíos brindan una oportunidad increíble para que la red de seguidores de Jesús en la ciudad victoriosa adopte una generación que pueda transformar la nación de Egipto.



### Cómo podemos orar:

- Ore por la difusión del Evangelio y por la multiplicación de las iglesias que se reúnen en casa en los pueblos árabe palestino, árabe najdí y árabe del norte de Irak.
- Ore por el avance del Reino de Dios en los 17 idiomas de esta ciudad.
- Ore por la resurrección del propósito divino de Dios para esta ciudad.

## AMMAN, JORDANIA



Ammán es una ciudad de contrastes. Ya que es la capital de Jordania, es una de las ciudades más antiguas que existen y alberga las estatuas más antiguas del mundo, las de Ain Ghazai, que datan del año 7500 a.C.. Al mismo tiempo, Ammán es una ciudad moderna que constituye el centro político, cultural y económico de la nación.

Aunque es un estado joven, la nación de Jordania ocupa una tierra antigua que tiene huellas de muchas civilizaciones. Separada de la antigua Palestina por el río Jordán, la región jugó un papel destacado en la historia bíblica, y dentro de sus fronteras se encuentran los antiguos reinos bíblicos de Moab, Galaad y Edom.

Ammán, la "ciudad real" de los amonitas, era probablemente la acrópolis en lo alto de la meseta que tomó el general Joab del rey David. La ciudad amonita fue reducida bajo el señorío del rey David y reconstruida a lo largo de los siglos hasta convertirse en la ciudad actual.

Espiritualmente, se necesita un nuevo paradigma, uno en el que el Hijo de David ilumine a la nación de Jordania con la verdadera luz de Dios.

### Cómo podemos orar:

- Ore por audacia y valentía en las iglesias clandestinas que se reúnen en casa ya que envíen equipos a los 31 idiomas hablados en esta ciudad, orando especialmente para los equipos alcanzando a los árabes egipcios, árabes saiidés y árabes libios.
- Ore por la unidad de la Iglesia y para que los cristianos tradicionales y ortodoxos se armen de valor a la hora de compartir las Buenas Nuevas.
- Ore para que el Reino de Dios entre a los universidades, cafeterías, hogares y fábricas.
- Ore por las salas de oración esas que son de las 24 horas al día, los 7 días a la semana en esta ciudad.

"La noche está avanzada, se acerca el día. Desechemos, pues, las obras de las tinieblas, y vistámonos con la armadura de la luz".

Romanos 13:12b (RV)



## TEHERÁN, IRÁN



“Y en cualquier casa en la que entréis, decid primero: ‘Paz a esta casa’. Y si hay allí un hombre de paz, vuestra paz reposará sobre él; pero si no, volverá a vosotros”. **Lucas 10:5 (LBLA)**

A diferencia de la mayor parte del mundo musulmán, Irán es un país chiíta. Los musulmanes chiítas representan un 15% de los seguidores del Islam en el mundo.

La combinación de años de sanciones económicas, así como las actuales consecuencias sociales precipitadas por la muerte de Mahsa Amini a manos de la Policía de la Moralidad, han convertido a Teherán en un hervidero de inquietud. Todo esto crea oportunidades para compartir el mensaje evangélico de esperanza.

Debido a que algunos de sus líderes han enfrentado muertes violentas y del estilo de mártir, los chiítas entienden que un hombre justo puede ser asesinado por un injusto. Por esta razón, la muerte de Cristo sobre una cruz romana no les resulta tan extraña como a los sunitas.

Lo anterior explica sólo algunos de los muchos factores que contribuyen a que Irán albergue la iglesia de seguidores de Jesús de más rápido crecimiento en el mundo. Ore para que los deseos de grandeza, prosperidad, libertad e incluso de justicia de los iraníes puedan ser satisfechos a través de la adoración a Jesús.

### Cómo podemos orar:

- Oremos por los creyentes que están en el gobierno, los negocios, la educación y las artes para que tengan influencia a fin de avanzar el evangelio.
- Orar por los creyentes que se han mantenido escondidos para que sean avivados y fortalecidos. Pida que tengan audacia para compartir su fe.
- Oremos para que se produzcan señales, milagros y poder en el Reino de Dios y para la multiplicación de testimonios y la formación de discípulos y la plantación de iglesias en las 31 provincias de Irán.



## DÍA 4: EL DÍA 13 DE MAYO

## BASORA, IRAK



“Y sucederá en los postreros días, dice Dios, que derramaré mi espíritu sobre toda carne”.

Hechos 2:17a (NVI)

Basora está situada en el sur de Irak, en la península arábiga. Es el puerto más grande del país.

El misticismo islámico fue introducido por primera vez en Basora por al-Hasan al-Basri poco después de la muerte de Mahoma. También conocido como sufismo, fue una respuesta ascética a lo que se percibía como una creciente mundanización del Islam. En la actualidad, la escuela teológica de la Mu'tazilah se encuentra en Basora.

La iglesia caldea de la Virgen María es el mayor centro de alabanza cristiana de Basora y ha sido renovada recientemente. Sin embargo, hay muy pocos seguidores de Jesús en la ciudad. Se calcula que unas 350 familias se adhieren a una forma u otra de cristianismo.

Si bien los cristianos de Irak son considerados una de las comunidades cristianas continuas más antiguas del mundo, la guerra y la agitación de los últimos 15 años han provocado que muchos de ellos abandonen Basora y el país. Temen por su seguridad y no creen que el gobierno esté comprometido a protegerlos.

## Cómo podemos orar:

- Oren por el pueblo de Basora para que Cristo habite en sus corazones por la fe y para que conozcan el amor de Jesús.
- Ore para que los líderes de la iglesia clandestina estén llenos de la verdad y la sabiduría de Dios.
- Ore por la resurrección del propósito divino de Dios para esta ciudad.
- Oren para que un movimiento de oración se origine en Basora y se extienda por todo el campo circundante.



# BAGDAD, IRAK



Bagdad, antiguamente llamada la "Ciudad de la Paz" y está situada a orillas del río Tigris, es la segunda ciudad más grande del mundo árabe después de El Cairo.

Cuando Irak estaba en la cima de su estabilidad y estatura económica en los años 70, Bagdad era venerada por los musulmanes como el centro cosmopolita del mundo árabe. Tras soportar las guerras y conflictos aparentemente constantes en los últimos 50 años, este emblema parece un recuerdo desvanecido para sus habitantes.

En 2003, se estimaba que en Bagdad vivían hasta 800.000 cristianos. Hoy, la mayoría de ellos se han visto obligados a abandonar Irak. Dicho esto, existe un fuerte y creciente movimiento de iglesias clandestinas en casa dentro de la ciudad. Los líderes de estas pequeñas congregaciones se están centrando en los diferentes grupos étnicos de Irak que viven en la ciudad capital.

## Cómo podemos orar:

- Oremos por la multiplicación de las iglesias en casa para lanzar movimientos evangélicos entre los árabes iraquíes, los árabes del norte de Irak y los kurdos del norte que viven en Bagdad.
- Ore por un poderoso movimiento de oración que se extienda por las iglesias en casa.
- Ore para que la iglesia histórica se llene de la gracia y la valentía de Dios al compartir su fe con los demás.
- Oren para que el Reino de Dios avance a través de la oración y la evangelización.

"Esforzaos por mantener la unidad del Espíritu mediante el vínculo de la paz".

Efesios 4:3 (NVI)



## DÍA 6: EL 15 DE MAYO

## MOSUL, IRAK



Mosul, capital de la provincia de Ninawa, es la segunda ciudad más grande de Irak. Tradicionalmente, la población consiste de kurdos y una minoría significativa de árabes cristianos. Tras numerosos conflictos étnicos, la ciudad cayó en manos del Estado Islámico de Irak y el Levante (EIL) en junio de 2014. En 2017, finalmente las fuerzas iraquíes y kurdas expulsaron a los insurgentes suníes. Desde entonces, se han hecho esfuerzos para restaurar la región devastada por la guerra.

La tradición dice que el profeta Jonás fundó una iglesia en lo que hoy es Mosul, aunque se trata sólo de especulaciones. Nínive estaba en la orilla oriental del río Tigris en la antigua Asiria, y Mosul está en la orilla occidental. Nebi Yunis es venerada como la tumba tradicional de Jonás, pero fue destruida por el EIL en julio de 2014.

Hoy en día, solo unas docenas de familias cristianas han regresado a Mosul desde que fue recapturada en 2017. Nuevos equipos de plantadores de iglesias que siguen a Jesús están llegando de otras partes del Medio Oriente en Mosul para compartir las buenas nuevas con esta ciudad en recuperación.

## Cómo podemos orar:

- Ore por el avance del Reino de Dios en los 14 idiomas de esta ciudad.
- Oren por los equipos que se han dedicado a plantar iglesias y compartir el evangelio en esta ciudad; oren por su protección sobrenatural y por sabiduría y coraje.
- Ore para que nazca en Mosul un poderoso movimiento de oración que se multiplique por todo el país.
- Ore para que los seguidores de Jesús caminen en el poder del Espíritu. Ore por una resurrección del propósito divino de Dios para esta ciudad.

"Porque no nos ha dado Dios espíritu de temor, sino de poder, de amor y de dominio propio".

2 Timoteo 1:7 (NVI)





"Tuyo es el reino, el poder y la gloria por los siglos de los siglos. Amén".

**Mateo 6:13 (RVA)**

Damasco, la capital de Siria, fue durante mucho tiempo famosa por su belleza y se la ha llamado la "Perla de Oriente" y la "Ciudad del Jazmín". Sigue siendo un importante centro cultural de Levante y del mundo árabe.

Hoy en día lamentablemente, una gran parte de las zonas este y sur de la ciudad han sido destruidas por la guerra civil. Refugiados de otras partes del país han llegado a Damasco, ejerciendo una presión extrema sobre la vivienda y otros recursos. Con la perturbación de muchas empresas e industrias, el desempleo y la pobreza generalizada son elevados.

Bashar al-Assad todavía está a cargo y la única esperanza verdadera para la curación y transformación de Siria son las buenas nuevas de Jesús. Afortunadamente, muchos sirios informan que el Mesías se les reveló en sus sueños y visiones mientras huían del país.

A medida que el conflicto ha disminuido y la estabilización ha aumentado en el país bajo el control opresivo de Assad, los sirios seguidores de Jesús tienen la oportunidad de regresar a sus hogares y compartir con su pueblo una perla inmarcesible e impercedera de gran precio.

### Cómo podemos orar:

- Oren para que termine la violencia y para que se multipliquen las iglesias en casa que exalten a Cristo en los 31 idiomas de Damasco.
- Oremos por sabiduría, valentía y protección sobrenatural para los equipos de Gospel SURGE que trabajan en el país para llevar a Jesús a la gente.
- Ore por los refugiados, los pobres y los quebrantados para encontrar esperanza y sanidad en el nombre de Jesús.
- Ore para que el Reino de Dios avance a través de señales, milagros y poder en los líderes militares, empresariales y gubernamentales.



## HOMS, SIRIA



Homs es una ciudad de Siria situada a 160 km al norte de Damasco. En 2005 era un próspero centro industrial con las principales refinerías de petróleo del país.

Hoy en día la devastación es en gran medida por la guerra civil continua. Homs fue la capital de la revolución siria, donde comenzaron las protestas callejeras en 2011. La respuesta del gobierno fue rápida y brutal y, durante los años siguientes, los combates calle a calle en Homs destruyeron la ciudad.

El costo humano de esta guerra es aterrador. 6,8 millones de personas están desplazadas dentro de Siria. Más de seis millones de niños necesitan ayuda de emergencia. Siete de cada 10 personas en Siria necesitan algún nivel de ayuda humanitaria para sobrevivir.

Antes de la guerra, los cristianos representaban el 10% de la población. La confesión más numerosa era la ortodoxa griega. Actualmente, hay una pequeña minoría de protestantes en el país.

### Cómo podemos orar:

- Oremos para que los huérfanos producidos por esta guerra, muchos de los cuales viven en las calles de Homs, encuentren ayuda y refugio.
- Ore las palabras del Salmo 10: "Señor, tú conoces las esperanzas de los desamparados".
- Ore para que el actual cese de los combates activos pueda convertirse en un acuerdo pacífico para el pueblo de Homs.
- Oren por la provisión de necesidades básicas para el pueblo de Siria.

"No podemos evitar hablar de lo que hemos visto y oído".

Hechos 4:20 (NVI)



# DÍA 9 : EL 18 DE MAYO

## CISJORDANIA Y GAZA



Cisjordania y Gaza son entidades únicas en el mundo actual. Partes de ambas zonas consisten en una serie de regiones autónomas gobernadas por palestinos. Cisjordania, aproximadamente del tamaño de Delaware, tiene sus fronteras con Israel al oeste y con Jordania al este. Gaza (también llamada Franja de Gaza) tiene aproximadamente el doble de tamaño que Washington, D.C., y comparte frontera con Israel al norte y al este y con Egipto al sur.

La Franja de Gaza ha estado bajo la autoridad gobernante de facto del Movimiento de Resistencia Islámica (HAMÁS) desde 2007 y ha enfrentado años de conflicto, pobreza y crisis humanitarias.

Un 45 por ciento de la población de Cisjordania son niños menores de 15 años, en comparación con el 50 por ciento en Gaza.

La guerra con Israel que comenzó en respuesta a los ataques de Hamás dentro de Israel en octubre de 2023 ha creado una crisis humanitaria en curso.

### Cómo podemos orar:

- Ore para que el evangelio llegue a miles de familias desplazadas y lastimadas y para que se conviertan en seguidores de Jesús.
- Oren para que los huérfanos y sus familias sean rescatados y cuidados en medio de la guerra.
- Oren para que el Señor salve a terroristas y extremistas.
- Oremos por la multiplicación de los movimientos de iglesias en casa entre los árabes palestinos en todo Israel.

“Buscad al Señor y su fuerza; buscad su rostro para siempre”.

1 Crónicas 16:11 (NVI)



# DÍA 10: EL 19 DE MAYO

## JERUSALÉN, ISRAEL



Jerusalén, un lugar sagrado de peregrinación para las tres religiones abrahámicas: el judaísmo, el cristianismo y el islam, es el foco de conflictos religiosos y étnicos, así como también de posicionamiento geopolítico. Se ve a los judíos presionando contra el Muro de las Lamentaciones en anticipación de la venida del Mesías que reconstruirá el Templo.

Mientras tanto, los musulmanes visitan el sitio donde creen que Mahoma ascendió al cielo y se le dieron los requisitos para la oración y la peregrinación.

Simultáneamente, los cristianos se encuentran recorriendo los lugares de la vida, muerte y resurrección de Jesús.

Hay mucho que atrae a Jerusalén y, a pesar de que un promedio de más de 3 millones de turistas visitan la ciudad cada año, la región ha luchado por lograr paz debido a las profundas divisiones culturales y políticas que han dividido a Israel de sus países vecinos.

Agregue a la mezcla una rica diversidad y 39 idiomas y el escenario estará oficialmente listo para un movimiento de Dios que no solo sanará y transformará la ciudad, sino que también pondrá patas arriba a la región.

### Cómo podemos orar:

- Ore para que los judíos incrédulos sean provocados a celos. Oren para que el velo de la ceguera sea quitado mediante la sangre del Cordero, donde miles de personas invocan el nombre de Jesús para salvación.
- Oren por la paz de Jerusalén - Salmos 122
- Oren para que se levante un poderoso movimiento de oración hasta que Jerusalén se convierta en alabanza en la tierra, Isaías 62.
- Ore para que el Señor rompa la atadura religiosa entre todos los grupos étnicos en Jerusalén.

“Servid al Señor con alegría, venid ante su presencia con cánticos”.

Salmo 100:2 NVI



# Grupo de Educación Patmos y Ministerios RUN

Patmos Education Group es una filial "con ánimos de lucro" de RUN Ministries. El equipo de Patmos elabora el contenido de cinco guías de oración al año. Las guías de oración se traducen a 30 idiomas y se ponen a disposición de individuos y ministerios asociados de todo el mundo. Más de 100 millones de seguidores de Jesús se han comprometido a utilizar estas herramientas.

Desde su fundación hace más de 30 años, Dios ha permitido a Reaching Unreached Nations, Inc. ("Ministerios RUN") acompañar a la primera generación de seguidores de Jesús y lanzar movimientos multiplicadores de sembrar iglesias en el mundo no alcanzado.

Reaching Unreached Nations, Inc. (Ministerios RUN) fue fundada en 1990 como una organización 501 (c) 3 deducible de impuestos. Una misión interdenominacional, RUN es miembro de ECFA desde hace mucho tiempo, suscribe el Pacto de Lausanne y coopera con cristianos de todo el mundo para ayudar a cumplir la Gran Comisión.

[www.patmosgroup.org](http://www.patmosgroup.org)

Apartado postal 6558, Virginia Beach, VA 23456